
Nell’aprile 2016, il Segretario Mularoni propone al

Congresso  di  Stato  l’adozione  di  una  delibera

finalizzata  alla  costituzione  di  un  gruppo  di

funzionari che avanzino proposte di intervento volte

alla  riqualificazione  ambientale,  architettonica,

paesaggistica,  acustica  ed  energetica  del  sito

industriale Cartiera Ciacci.  A seguito dell’adozione

di tale delibera, il gruppo di lavoro istituito produce

una relazione contenente una serie di misure atte a

migliorare  notevolmente  la  situazione,  che  viene

fatta propria dal Congresso di Stato nel luglio 2016.

A  seguito  della  seconda  delibera,  il  Segretario

Mularoni ha incontrato con i funzionari che hanno redatto la relazione la proprietà della Cartiera Ciacci, che

si è impegnata ad eseguire con tempestività ed in successione le misure indicate nella relazione, la prima

delle quali sarà la realizzazione dell’impianto di depurazione.

Nel frattempo e in conseguenza di un articolo fatto introdurre nella legge di bilancio 2015, la Cartiera Ciacci

sta installando il misuratore di portata, che servirà a misurare esattamente la quantità dei reflui fatti conferire

dalla Cartiera nelle acque pubbliche e dunque a corrispondere all’erario esattamente quanto dovuto ai sensi

delle norme e delle  tariffe vigenti.


